
生徒会便りVo.2
生徒会担当：村田、斎藤、韮塚



生徒会総会を６月５日（金）に行いました
私たち生徒会が中心となり、６月５日（金）に体育館で生徒総会を行いました。

参加した生徒２９５人が真剣になって、藤沢中学校をよりよくするために話し合いを重ねました。

今回の便りでは、地域の皆様に生徒総会で話し合われた議題を報告したいと思います。



生徒会の活動での話し合い
藤沢中のハッピーフレンズデー、褒メールは、学校生活を充実させるためにあります。

ハッピーフレンズデーはクラスで目標を立て、それにクラス全員で取り組む活動です。

褒メールは、たとえば「がんばっていた人！ ○○くんの手伝いをしていた！」などの人を紙に記入
するという活動です。

この２つの活動は藤沢中学校が誇れるもので、先日の生徒総会でもよりよくしようと議論しあいました。



あいさつについて
生徒総会について取り上げられたあいさつ活性化についてですが、部長会との協力の下、

下校チェックなども通して活性化を図ることになりました。

また生活安全委員も元気なあいさつを呼びかけていくなど、学校全体であいさつの活性化を

図っているので、今後も温かい目で見守っていてください。



下校時の自転車の乗り方について
藤沢中の生徒が自転車の乗り方が悪いという地域の方々の意見を受け、生徒総会でも生徒から

「下校チェックをもっとやった方がいいんじゃないか」という意見が出されました。

この意見に対して、生活安全委員長は「生活安全委員や部長会で下校時の呼びかけを徹底する

ことを検討します。」「呼びかけを徹底することで、並列やノーヘルをなくし、交通事故を未然に防げ

るようにしようと考えています。」と回答し、今後学校全体で対策をしようということになりました。


